

## PROPUESTA DESARROLLO PROYECTO ARTÍSTICO

### INTERVENCIONES PARA PREVENIR EL EDADISMO

Representar el tema del edadismo en el **ámbito sanitario** y la importancia de la **atención inclusiva hacia los adultos mayores** puede llevarse a cabo de forma muy impactante y significativa en distintas formas artísticas. A continuación, algunas ideas de cómo podría abordarse en diferentes disciplinas:

1. Pintura y escultura. Mediante representaciones que promuevan la reflexión sobre la necesidad de un trato equitativo.
2. Fotografía. Exposiciones fotográficas que permitan el contraste de ambientes inclusivos frente a donde el edadismo está normalizado, o documenten las experiencias de las personas en diferentes ámbitos de salud.
3. Teatro/danza, mediante dramatizaciones de las consecuencias del trato discriminatorio.
4. Documentales/cortometrajes, que permitan valorar y sensibilizar a la población sobre la importancia del trato correcto.
5. - Instalaciones artísticas interactivas: Crear una instalación que permita al público experimentar las barreras físicas y emocionales que enfrentan las personas mayores en entornos de salud sesgados. Podrían usar simuladores de movilidad reducida, vista limitada, o audición disminuida, para que los participantes vivan en primera persona las dificultades de acceso a la atención médica. Esto generaría empatía y una comprensión más profunda del impacto del edadismo en la calidad de vida.
6. Performance en centros sanitarios: Realizar performances en salas de espera de hospitales o centros de salud, donde actores representen situaciones de discriminación por edad frente al público. Las actuaciones pueden ser breves y seguidas de reflexiones o diálogos abiertos con los espectadores, quienes suelen ser pacientes o personal de salud.